

APDESI

Setiap Kampanye Dialogis, Pendukung PASMI Membludak, Paslon Bupati Nomor 2 Dipastikan Kuat di Pilkada Jenepono

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.APDESI.ID

Oct 13, 2024 - 20:44



Pasangan calon (Paslon) Bupati Jenepono, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar dipastikan kuat menghadapi pilkada serentak tahun 2024.

JENEPONTO, SULSEL - Pasangan calon (Paslon) **Bupati Jenepono, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar** dipastikan kuat menghadapi pilkada serentak tahun 2024.

Pasalnya, paslon **nomor 2** ini dalam beberapa hari kesempatan menggelar kampanye dialogis di tiap-tiap Desa/Kelurahan, warga pendukung berat PASMI DI HATI terus **membludak**.



Bedanya lagi, paslon Bupati Paris dan Islam tak hanya disambut antusias oleh ribuan warga setiap melakukan **kampanye** dialogis. Namun, juga disambut dengan penyambutan adat lokal. Seperti, tarian paddupa dan adat Anggaru.



Hal ini, menandakan bahwa kehadiran kedua sosok calon pemimpin tersebut dianggap mampu mengawal aspirasi masyarakat Kabupaten Jeneponto jauh lebih maju dan lebih sejahtera kedepannya lewat visi-misi dan program-program unggulan yang telah direncanakannya.



Munculnya kedua figur terbaik ini yang terbilang masing-masing kuat, diprediksi

bahwa tahta kepemimpinan Kabupaten Jeneponto akan kembali ke pundak H. Paris Yasir dan Islam Iskandar.

H. Paris Yasir dari Kecamatan Bangkala berpasangan Islam Iskandar, dari Kecamatan Binamu, kini muncul sebagai penantang serius yang akan mengukir sejarah di Bumi Turatea.



Salah seorang Tim Pemenangan **PASMI DI HATI**, Wawan mengungkapkan bahwa melihat kondisi di lapangan semakin hari dukungan untuk pasang calon Bupati Jeneponto Paris dan Islam makin terus bertambah di tiap-tiap desa/kelurahan di 11 Kecamatan.

"Alhamdulillah, kita setiap melakukan kampanye dialogis di sejumlah titik pasti ribuan warga yang hadir. Mereka hadir kebersamaan kampanye PASMI ini karena dorongan hati dan rata-rata pendukung kita adalah militan," kata Wawan kepada media Minggu, (13/10/2024).

Ia mengamati, beberapa hari terakhir ini semua mesin bergerak di 113 Desa dan Kelurahan. Baik, simpatisan, tim relawan maupun tim pemenangan PASMI untuk memperkuat basis agar tetap terpola dan terjaga.

Belum lagi kata dia, kedua pasang calon Bupati Paris dan Islam yang selalu aktif turun di kantong - kantong masyarakat, termasuk calon Ibu Bupati dan calon Ibu Wakil Bupati yang juga aktif turun di masyarakat menyapa **TIM SRIKANDI** alias Bestie-bestinya.



Meski demikian, Wawan berharap kepada seluruh pendukung barisan PASMI, simpatisan, tim relawan dan tim pemenangan jangan larut dari apa yang selama ini dilihat oleh mata di lapangan. Tetap jaga masing-masing wilayah dan tetap berjuang.

"Kita tetap solid dalam barisan PASMI DI HATI sampai puncak kemenangan pada tanggal 27 November, InsyaAllah kita menang, nomor 2 menang, menang, menang," tutupnya diaamini (*).